

<https://info.nodo50.org/Protestas-contra-la-cumbre-de-la.html>



Protestas contra la cumbre de la OTAN en Estrasburgo y Kehl

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: SÁbado 4 de abril de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Actualizado 4 abril 09 Fuertes cargas policiales e intenso uso de gas lacrimógeno en la marcha de hoy día 4 de abril en Estrasburgo. Se habla de al menos 300 arrestados. Se han producido varias retenciones a manifestantes que se habían trasladado desde el Estado Español.

La OTAN celebra los días 3 y 4 de abril su 60 aniversario con una cumbre en Estrasburgo (Francia) y Kehl (Alemania). Desde el día 31 activistas antimilitaristas y pacifistas se congregan en un campamento, al sur de Estrasburgo para coordinar los bloqueos y acciones directas no-violentas contra la cumbre.

En la jornada de ayer jueves días 2 hubo más de un centenar de detenidos.

La OTAN celebra los días 3 y 4 de abril su 60 aniversario con una cumbre en Estrasburgo y Kehl.

Una cumbre que bajo la celebración enmascara asumir nuevos compromisos militares. Entre otros se espera que los estados miembros aporten 4.000 tropas más a la alianza, que redacten un comunicado sobre la seguridad y un nuevo concepto estratégico que "legitime" la existencia de esta organización militar, y que se tomen medidas respecto al futuro de Afganistan, Obama persigue aumentar el número de contribuciones militares en la zona.

Esta cumbre hace también oficial el regreso de Francia a esta estructura militar, 43 años después de abandonarla, y la llegada de Albania y Croacia, aumentando el número de estados aliados a 28.

Protestas anti-OTAN 4 abril

Durante esta mañana se han mantenido tres bloqueos simultáneos en Estrasburgo: uno en una carretera de acceso a la ciudad por la que debían pasar los participantes de la Cumbre; otro, ya dentro de la ciudad, al norte del edificio donde se celebra ésta; y, por último, uno al sur de estas instalaciones. En total, unos 1 200 activistas han participado en estos bloqueos.

A pesar de las cargas policiales, la acción ha sido un éxito y los incidentes no han sido de importancia.

Como anécdota, pues pese a la gravedad de los hechos, no deja de ser una gota más de agua en un océano, destacamos que ayer por la tarde un grupo de seis españoles pasó seis horas retenido en comisaría, después de que la policía los identificara como manifestantes.

Por último, las fuerzas represoras han impedido el paso a unos 2000 manifestantes que se dirigían de Kehl (Alemania) a Estrasburgo.

Fuente: [Tortuga](#)

13:00h:

La acción ha sido un éxito. Tras varias horas manteniendo los tres bloqueos, se ha dado por terminada la acción a las 13:00h, según estaba previsto.

Ahora los activistas van en dirección al Parque de las Dos Orillas, desde donde saldrá la gran manifestación en dirección al Puente de Europa, para unirse a la manifestación que comienza en la ciudad alemana de Kehl.

11:30h:

En estos mismos momentos activistas antimilitaristas de toda Europa están realizando acciones directas no violentas de bloqueos en Estrasburgo, para pedir la abolición de la OTAN en su 60 aniversario, entre ellos una docena de activistas de AA.MOC.

En estos momentos se están manteniendo tres bloqueos a la vez en Estrasburgo:

- 1) Por un lado, en una carretera de acceso a Estrasburgo por el que pasan los participantes en la cumbre, desde las 7:00 de la mañana un grupo de 500 personas están manteniendo un bloqueo.
- 2) En la ciudad, al Norte del edificio de la cumbre, a 200 metros, un grupo de un centenar de activistas están bloqueando el acceso a las instalaciones.
- 3) Otro grupo, al Sur de las instalaciones, en un cruce próximo a la plaza, otro grupo de 200 activistas mantienen otro bloqueo.

La policía ha amenazado con cargar contra los antimilitaristas si no se retiran, pero estos se mantienen en su actitud de resistencia no violenta. Pueden cargar en cualquier momento.

Los activistas de AA-MOC se encuentran en los bloqueos Norte y Sur (2 y 3).

Según la prensa local, las delegaciones oficiales han optado por moverse en helicóptero, pues a las 11:55 el bloqueo continúa.

A las 13:00 hay convocada una manifestación contra la OTAN en Estrasburgo, a la que esperan unirse los participantes de los bloqueos, salvo que sean detenidos.

Fuente: [Tortuga](#)

Protestas antimilitaristas 3 abril

[<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH300/antootan1-97790.jpg>]

Miles de manifestantes se han desplazado hasta Estrasburgo para protestar contra la militarización. La policía tiene tomadas las dos ciudades a ambas orillas del Rin. Unos 9.000 agentes custodian Estrasburgo. En Kehl los ciudadanos sólo pueden salir de sus casas a determinadas horas, y en Estrasburgo la policía prohibió colgar de las fachadas banderas pacifistas con la consigna "OTAN No".

Hay controles en todas las fronteras francesas y las autoridades francesas y alemanas elaboran una "lista negra" de militantes "fichados" y "peligrosos".

Desde el día 31 por la noche se vienen registrando incidentes entre la policía y militantes anti-OTAN, que están concentrados en un "Campamento Autogestionario", al sur de Estrasburgo, lugar donde se están llevando a cabo diversas actividades, que se desarrollarán hasta el domingo día 5.

El jueves la policía francesa detuvo a más de un centenar de personas en una manifestación secundada por unas 2.000 personas. Empleando gases lacrimógenos y granadas ensordecedoras la policía trató de dispersar a los manifestantes del centro de la ciudad, éstos respondieron levantando barricadas.

"Interrogatorios, detenciones e impresionantes medidas de seguridad con motivo de la cumbre"

[Extraído de [Gara](#)]

105 personas han sido detenidas en los prolegómenos de la cumbre de la OTAN que arranca hoy en Estrasburgo, Baden Baden y Kehl, tras los enfrentamientos registrados entre policía y manifestantes. 30 han sido puestas en libertad y unas 70 permanecen detenidas en dependencias policiales.

Según ha explicado la ONG Legal Team, entre los arrestados hay personas procedentes de toda Europa.

Tanto Estrasburgo como las localidades alemanas de Kehl y Baden-Baden se han convertido en zonas fortificadas, en las que se han desplegado 25.000 policías en estado de máxima alerta para hacer frente a las protestas y a los incidentes previstos por las autoridades.

A Estrasburgo se han desplazado un total de 9.000 policías y gendarmes, según ha explicado la titular de Interior, Michèlle Alliot-Marie, que ha justificado la medida por tratarse de un "gran acontecimiento que entraña ciertos riesgos", entre ellos "el terrorista".

Además de los hoteles y las representaciones diplomáticas, serán objeto de una especial vigilancia los edificios de Eurocorps y el Sistema de Información de Schengen, así como los centros industriales.

El Ejército se unirá a las operaciones de logística de la cumbre con helicópteros Puma para transportar personalidades y gendarmes, y con helicópteros ligeros Gazelle para labores de vigilancia. También aportará perros especializados en la detección de explosivos, medios de descontaminación y puentes flotantes.

El cielo alsaciano estará igualmente sometido a un alto grado de vigilancia. Radares, Awacs de la OTAN o franceses, tres Mirage, seis aviones de combate, misiles y sistemas de vigilancia con cámaras térmicas completan el dispositivo al que se sumarán seis F4 Phantom y helicópteros alemanes.

Además, habrá "zonas rojas" y "zonas naranja" en torno a tres sectores clave: el puerto, el Palacio de Congresos y el barrio de la catedral. En estos tres sectores, los lugareños se verán obligados a llevar una acreditación específica para poder entrar o salir de sus casas.

A ello se unen las 50.000 barreras de seguridad equivalentes a unos 30 kilómetros colocadas a lo largo del trayecto que harán los jefes de Estado y de Gobierno. Los transportes públicos se verán afectados, la circulación de los coches ralentizada, las autopistas y puentes serán inaccesibles y la navegación fluvial también se detendrá.

Las medidas de seguridad impuestas por el Gobierno han provocado las protestas de numerosos colectivos, que denuncian un "verdadero estado de sitio" e incluso varias plataformas ciudadanas han acudido a los tribunales para denunciar un dispositivo que consideran "ilegal".

Videos

<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH225/video-48fe1.png>

Fuente: Le Monde

Enlaces

[Coordinadora anti-OTAN de Estrasburgo](#)

[No to NATO](#)

[Plataforma Aturem la Guerra. OTAN No](#)

[Llamamiento internacional para acudir a Estrasburgo y Kehl al bloqueo contra la cumbre de la OTAN.](#) Nodo50

[Interrogatorios, detenciones e impresionantes medidas de seguridad con motivo de la cumbre.](#) Gara

[Clamor en Estrasburgo contra el aparatoso despliegue policial.](#) Rebelión

[Anarquistas causan importantes daños en la protesta contra la OTAN en Estrasburgo, policía detiene a más de 100.](#)
A Las Barricadas

[Un cento de detidos durante as protestas contra a OTAN en Estrasburgo.](#) Vieiros